



石狩振興局主催の『地下かんがい普及推進現地研修会』に 35名（農家さんほか）の方が参加!!!



現地研修会実施概要



- 石狩振興局では、農家戸数の減少や高齢化などの対策として、農作業の省力化を図るため、『暗渠排水の集中管理孔を活用した地下かんがい』の普及推進に取り組んでいます。
- 昨年に引き続き、これから地下かんがいを整備する予定の石狩管内の農家の方を対象に、現地研修会を開催しました。現地研修会では、空知総合振興局東部耕地出張所のご協力をいただき、岩見沢市北村で地下かんがいを実践している農家の方を訪問し、集中管理孔の利用状況の視察や意見交換を行いました。



用水路と暗渠排水を接続する「集中管理孔」

- **研修日**：平成29年8月4日（金）13：45～15：00
- **場所**：岩見沢市北村 ・西谷内さんのほ場（道営事業 新赤川西地区で整備）
・伊藤さんのほ場（道営事業 豊里南地区で整備）
- **参加者**：35名 （ 当別町及び新篠津村の農業者の方、篠津中央土地改良区
当別土地改良区、新篠津土地改良区 ）
- **説明者**：石狩振興局調整課・整備課、道営事業受益者の西谷内氏と伊藤氏



移動中のバスの中では、ビデオを使って地下かんがいの理解を深めました。



現地研修会の目的や研修日程について、石狩振興局調整課から、説明しました。



配付した「地下かんがい現地研修会資料」について、石狩振興局整備課から説明しました。



移動中、岩見沢市北村の地下かんがいにに関するビデオを上映し勉強しました。

道営事業 新赤川西地区の「西谷内さんのほ場」を現地視察



西谷内さんより、集中管理孔の設置経緯や使い方の注意事項について、説明して頂きました。



集中管理孔に通水している状況を、熱心に観察する参加者の皆さん。



集中管理孔の日常管理などについて説明を受け、その後、意見交換を行いました。

道営事業 豊里南地区の「伊藤さんのほ場」を現地視察



伊藤さんより、集中管理孔の設置経緯のほか、成功談や失敗談についても説明して頂きました。



集中管理孔を見て、自分のほ場に柵をつけた場合の効果について真剣に考えていました。



参加農家の方からは、多くの質問が出され、活発な意見交換となりました。

岩見沢市北村の西谷内様、伊藤様、空知東部耕地出張所の皆様、お忙しい中、ご丁寧な対応をいただき、大変ありがとうございました。